

今年度買収予定の用地選定として、ハザードマップをもとに町内を視察した感想としては、国道38号線と道道242号線の交点である「庶路中学校跡地」が最も適当だと、素人ながらに感じました。

本案件について、町内意見交換やパブリックコメントを設け、広報や町ホームページで進捗状況を随時周知していただけた幸いで、国からの補助金などの条件がありましたら、あわせて町民に教えていただきたいです。町内だけではなく、町外の道の駅利用者も本案件に関心を持っていますので、よろしくお願ひします。

## お 答 え し ま す

現在の道の駅「しらぬか恋問」は、道の駅制度が創設された1993年に、道内では最も早く認定を受けた施設であり、国道利用者の休憩場所や物産など、本町の情報発信の拠点としてその役割を果してきましたが、老朽化が著しく、建て替えを含む改修の議論を数年前から積み重ねてきました。その上で、長年の懸案事項であ

った国道38号から釧路白糠工業団地へ抜ける道路について、踏み切りの新設が事業化となり、国道利用者に対する防災の観点から、高

台への導線の確保に目途が立つたことが、今般の改築に向けた議論を加速させる後押しとなつたところです。

改築にあたつては、現在の道の駅を訪れる方々から恋問海岸の景観が非常に好評を得ており、また、道の駅は町内最大の情報発信の拠点でもあることから、それらの機能を引き続き持ち合わせた道の駅にしたいと考えています。

したがいまして、建設地については、現在地では手狭であること



道の駅「しらぬか恋問」

から、自然環境を多く残し、敷地面積を大きくとることができる現地から西側の土地を買収し、施設を整備する予定です。

新たな道の駅は、専門のコンサルタントに調査を委託し、市場調査などを踏まえながら、事業手法や施設の機能および規模などを含めてこれから検討を進めるところです。また、町議会においても特別委員会による調査をお願いしていますので、今後は議会とも相談しながら、町民の皆さんに愛され、町外から多くの人を呼び込める道の駅を目指して建設に向けて取り組んでいきたいと考えています。

や施設の機能および規模などを含めてこれから検討を進めるところです。また、町議会においても特別委員会による調査をお願いしていますので、今後は議会とも相談しながら、町民の皆さんに愛され、町外から多くの人を呼び込める道の駅を目指して建設に向けて取り組んでいきたいと考えています。

このたびのコープさっぽろ白糠店の閉店について、まず始めにコープさっぽろから説明を受けた内容についてご説明します。コープさっぽろからは、「都会など特殊な地域は別として、全体的に店舗の売り上げが伸び悩み、白糠町の組合員の皆さんには予想以上のご利用をいただいているのは事実ですが、白糠店でも近年は毎年数千万円の赤字が続いているおり、店舗の効率化からいくとこれ以上の経営は難しい。そこで近年、今

## お 答 え し ま す

このたびのコープさっぽろ白糠店の閉店について、まず始めにコープさっぽろから説明を受けた内容についてご説明します。

コープさっぽろからは、「都会など特殊な地域は別として、全体的に店舗の売り上げが伸び悩み、白糠町の組合員の皆さんには予想以上のご利用をいただいているのは事実ですが、白糠店でも近年は毎年数千万円の赤字が続いているおり、店舗の効率化からいくとこれ以上の経営は難しい。そこで近年、今

重たくて困ったときは、3時までですが「らくちん当日便」がちゃんと運んでくれます。子ども向のイベントはこの頃ありません。赤字なのでコープさっぽろの本部が「いらない」というのなら、町指定の夢のあるショッピングストアという位置づけでできないでしょうか。

せつかくいい町なのに「しらぬかの湯」と「コープさっぽろ」は生活の両輪です。コープさっぽろ白糠店をつぶさないようにしていく下さい。ようしくお願いします。

このたびのコープさっぽろ白糠店の閉店について、まず始めにコープさっぽろから説明を受けた内容についてご説明します。コープさっぽろからは、「都会など特殊な地域は別として、全体的に店舗の売り上げが伸び悩み、白糠町の組合員の皆さんには予想以上のご利用をいただいているのは事実ですが、白糠店でも近年は毎年数千万円の赤字が続いているおり、店舗の効率化からいくとこれ以上の経営は難しい。そこで近年、今



コープさっぽろ白糠店

〈経済課〉



60代・女性

コープさっぽろ白糠店の閉店を検討しているという記事が新聞に掲載され話題となっていますが、白糠町にはコープさっぽろが必要です。週に1回、木曜日は5%の割引があり、お店で買った商品が

までの一般食料品と生鮮食料品を中心とした店舗作りから、販売方法の変化と販売店舗の多様化、そして企業間連携などによる経営の効率化を図ってきた中、特に白糠町においては、宅配事業（トドック）の拠点を設けて事業展開をしてきたところ、その取り組みが実り、予想以上の売り上げの推移に手ごたえを感じているため、今後、宅配事業や移動販売（おまかせ便カケル）を中心に、とりわけ生鮮食料品をしっかりと組合員の皆さんに対応できるような体制づくりを進めながら、そういった販売戦略にシフトしていきたい」というお話をありました。

組合員には迷惑をかけることのないよう事業を展開するとともに、従業員についても今後の展開の中でしっかりと対応していきたいとうお話をでしたので、町としては直接そこに関わるという事は民間の事業なのでできませんが、これを機に、コープさっぽろの関連を含めた新たな連携や、既存の小売店による新たな取り組みの可能性もありますので、それらのことについても白糠町商工会ともよく連携を図りながら、推移を見守つ

## コロナワクチン接種への対応に感謝



70代・女性

ついたいと考へて います。  
〈経済課〉

## コロナワクチン接種への対応に感謝



70代・女性

ついたいと考へて います。  
〈経済課〉

## 公用車公売のお知らせ



### 普通自動車 (CBA-TRH219W)

車名：トヨタ  
登録番号：釧路300た609 走行距離：230,590km  
初年度登録：平成18年8月23日  
車検満了日：令和3年8月22日  
自賠責保険期間：令和3年9月22日  
駆動方式：4WD 総排気量：2,690cc

町で公用車として使用していた車両の公売を一般競争入札により行います。入札への参加を希望する方は、下記の参加資格等を確認の上、申し込みください。

●最低売却価格 150,000円  
※消費税および地方消費税は含んでいません。  
※中古車両のため、目安となる最低売却価格を公表します。上記以上の金額で入札してください。

●公売の方法 一般競争入札としますが、事前に「入札参加申込書」の提出が必要です。

●入札日・会場 7月30日(金)11:00～役場2階会議室

●参加資格 個人または法人。ただし「公用車売却一般競争入札説明書」に掲げる事項に該当する方は入札できません。「公用車売却一般競争入札説明書」は、受付期間中に役場教育委員会(14番窓口)で交付を受けるか、町ホームページからダウンロードしてください。

●受付期間 6月25日(金)～7月23日(金)まで

●問合先 教育委員会管理課学校教育係 内線(269)

ジオがあることで一人暮らしの私も安堵感があり、感謝しています。ありがとうございました。防災ラジオがあることで、一人暮らしの私

日にも関わらず、役場職員の皆さん親切な対応に感謝感謝で帰宅しました。厚くお礼申し上げます。

そして、防災ラジオの個別の設置も、釧路の友人が見て「すごいね！」と言つていました。防災ラジオがあることで、一人暮らしの私も安堵感があります。

連携を図りながら、推移を見守つ